

CHUTANDO Y CON EL MAZO DANDO

✿ Ya vieron ustedes como en Blanes sucumbimos por la mínima. Y hubiéramos sucumbido todavía por much menos, de existir cualquier fracción de gol, y no tener que calcular los tatos por enteros.

✿ Y se quedaron con los dos puntos. Esa fué la única verdad, ya que los cuatro y pico de tantos que se nos habían prometido, fué una solemne mentira.

✿ A Galcerán le regalaron una coliflor por el gol con que fué batido. Sabemos que su delirio llegó a tanto, que tenían otras muchas preparadas.

Y como el negocio hubiera sido ruinoso, el lunes por la mañana, la Junta del Blanes, instaló un puesto en el mercado para venderlas a bajo precio.

✿ El respetable de Blanes usa un vocabulario algo carnicero, confundiendo lastimosamente el futbol con la lucha libre. Incluso un aficionado al boxeo, saltó al Campo con la «recta» intención de agredir a Fornells. Claro que lo que logró, fué que lo pusieran de patitas a la calle.

✿ Oímos una voz, que decía textualmente: «Para gritar, tiene que haber tema». Y otra; «Si llegamos al descanso con un empate, ya podemos estar contentos». Así andaban las cosas, y esa era la moral de quienes, contando por bajo, debían arrollarnos con un mínimo de cuatro goles.

✿ El Blanes tiene una delantera para no seguir adelante.

✿ He ahí resumido telegraficamente, las principales incidencias de nuestro viaje colectivo a Blanes:

Salida a la una y un poco más con la comida todavía en la boca. — A los 5 minutos, primera avería en plena cuesta y consternación general. — Al minuto escaso pasa muy tranquilo y rumbeante un coche gemelo que, seguro de su mejor suerte, no conoce, ni por las cubiertas, el manual de la

buena educación, en su grado elemental. — Los puros vuelven a encenderse, cuando el motor arranca de nuevo. — A los 10 minutos, nueva parada y segunda avería, que nada tiene que ver con la primera. Nueva consternación y alguna que otra florecilla a los mandamases del cacharro enfermo. — Continuación del viaje y parada voluntaria para esperar a los jugadores. — Llegada y salida de éstos, en compañía de los del manual, y tercera avería que nada tiene que ver ni con la primera ni con la segunda. — Arrastre a pecho partido, para situar el paralítico a la cima de la cuesta. En el transcurso de esta faena, las florecillas salen de nuestros labios a manojos. — Continuación del viaje sin motor hasta el cruce de Tordera. — Llamadas telefónicas gritos, nervios y... lo que cuelga. Esperanza sin esperanza, de que los del manual hayan tenido tiempo de leerlo y vengan en nuestra ayuda. — Albricias! Se ofrece un camión para llevar a Blanes la pesada carga de nuestros huesos molidos, a precio superior a los anormales corrientes. — Llegada a Blanes diez minutos después de comenzado el partido. — Entrada en el Campo para tomar el viento. — Salida, con dos puntos menos, y arranque del coche reparado. — Viaje feliz, en el que salen a relucir historias como la de Dorian Gray. — Llegada a Llagostera, donde tenemos que pararnos porque — ¡oh justicia del Olimpo! — los del manual se han quedado sin luz. Reanudación del viaje, a paseo lento para que los del manual no se queden dormidos en alguna cuneta.

Ficha del film: Productor: SARFA — Montaje: Genaro. — Intérpretes: Varios aficionados, muchos de los cuales nada tienen de fotogénico. — Cameramen: CHUT. (Basado en la novela: «Lo que el viento se llevó»).

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Hotel MARINA
BAR

Noticario Deportivo

Nuevo jugador. — El próximo domingo, de no mediar inconveniencia a última hora, será probado un nuevo delantero centro, cuyo nombre ignoramos todavía en el momento de redactar estas líneas. Sabemos que procede de una de las peñas barcelonesas, que posee muy buena estatura, joven, y que chuta con los dos pies. (Claro que uno después del otro).

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del país, no hay como la

Taberna Casa TONI

Ahora lo vió claro. — Entresacamos de la correspondencia que mandó a la prensa el señor Josvil, con respeto al Argentoná — Guixols: «Si uno de los equipos que han pasado por este campo se hizo acreedor, indiscutiblemente de la victoria, ese equipo ha sido el Guixols.» Y no decimos más, porqué entendemos que ya el señor Josvil lo dice todo.

Calzados DISPES

Ruilla. 33

Otro que también chuta. — El propio cronista termina su artículo nada menos que con estas palabras: "¿No cuajaría un trasplante de una parte del público, después de conocer, como conocemos, el de otros campos?" Si al cronista le interesa conocer alguna variedad rara para su proyectado injerto, como las conocemos muy bien, le facilitaremos la información gratis.

Aguas carbónicas

La Mascota

¡Por fin! — Si señores. Por fin tendremos marcador. La próxima semana ampliaremos la noticia tal como se merece.

ATLANTIDA

Ha recibido los impresos para las
Declaraciones sobre la Renta
Igualmente facilita los
Calendarios Oficiales de Fiestas

IMPRENTA BARNES - PALAMOS